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一 般 質 問 順 序 

 

１   大  川  勝  弘  君 

（６月１５日（金）１０時～１０時５０分） 

２   佐  山     正  君 

（６月１５日（金）１１時～１１時５０分） 

３   四  宮  和  彦  君 

（６月１５日（金）１３時～１３時５０分） 

４   中  島  弘  道  君 

（６月１５日（金）１４時～１４時５０分） 

５   佐  藤  龍  彦  君 

（６月１５日（金）１５時～１５時５０分） 

６   山  口  嘉  昭  君 

（６月１８日（月）１０時～１０時５０分） 

７   杉  本  一  彦  君 

（６月１８日（月）１１時～１１時５０分） 

８   浅  田  良  弘  君 

（６月１８日（月）１３時～１３時５０分） 

９   稲  葉  富 士 憲  君 

（６月１８日（月）１４時～１４時５０分） 

10   重  岡  秀  子  君 

（６月１８日（月）１５時～１５時５０分） 

11   犬  飼  こ の り  君 

（６月１９日（火）１０時～１０時５０分） 

※ 質問時間は、進行状況によって変更することがあります。  
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  大 川 勝 弘   

 

１ 本市の基幹産業である観光業の振興に資するための入湯税の税率変更について 

 

 

 

２ 電線地中化の推進について、以下２点伺う。 

 ⑴ 市街地の電線地中化について 

 

 

⑵ 重要な観光資源である伊東八景を中心とした観光スポットの電線地中化について 

 

 

３ 小・中学校における設備の整備について、以下２点伺う。 

 ⑴ トイレの洋式化及び温水洗浄便座の設置の状況並びに今後の見通しについて 

 

 

⑵ 空調設備の設置状況及び今後の見通しについて 

 

 

４ 子供の運動場所や遊び場、公園の整備について伺う。 

 

 

 

５ ふるさと伊東応援寄附金返礼事業における返礼品の選定基準及び今後の考えについて

伺う。 



 - 3 - 

一 般 質 問 要 旨 

議 員  佐 山   正   

 

１ 平成３０年度施政方針において建設に向けて進めていくとした次の施策に関し、その

取り組み状況、課題及び今後の展望を伺う。 

⑴ 図書館・文化ホールについて 

 

 

⑵ 体育館、グラウンド、サッカー場などの総合スポーツ公園について 

 

 

 

２ 伊東八景の一つである一碧湖は、重要な観光資源の一つであると考えることから、そ

の整備及び誘客対策の方針を伺う。 

 

 

 

３ 教員の負担軽減策に関し、以下２点伺う。 

⑴ 中学校部活動において、部活動指導員が制度化され、運動部活動の在り方に関する

総合的なガイドラインが策定されているが、本市はどのように対応していくのか、取

り組み状況及び今後の方針を伺う。 

 

 

⑵ 特別支援教育の現場について、どのように状況を把握し、対策を講じているのか伺

う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  四 宮 和 彦   

 

１ 伊豆高原メガソーラーパーク発電所（仮称）建設計画に対する宅地造成許可について、

以下２点伺う。 

⑴ 本年２月に宅地造成等規制法に基づき宅地造成許可がされた後、地域住民からの指

摘により、調査用道路開削に伴う伐採面積図及び宅地造成面積図の数値の誤りが判明

したことについて、以下２点伺う。 

ア 宅地造成等規制法第１４条第１項に基づき、宅地造成許可は取り消しが可能であ

ったと思われるが、取り消しとしなかった理由を伺う。 

 

 

イ 変更許可申請を事業者に求めたとのことであるが、当初の許可から変更となる内

容について伺う。 

 

 

⑵ 森林法に基づく静岡県の林地開発許可がおりなかったことから、伊東市美しい景観

等と太陽光発電設備設置事業との調和に関する条例が施行日を迎え、同事業計画に適

用されることに関し、以下２点伺う。 

ア 同条例施行前に「適法な事業着手」が行われていないことを理由に条例を適用し、

同事業計画に市長は「同意しない」ことを表明されているが、「同意しない」ことに

はどのような法的効力があるか伺う。 

 

 

イ 宅地造成等規制法における許可が取り消されていない以上、その後の変更許可申

請部分以外については許可が有効なままであると解されるが、法律に基づき宅地造

成を許可する一方で、条例上は「同意しない」とする本市の立場は矛盾していない

か、見解を伺う。 
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２ 図書館・文化ホール建設に向けた整備の方向性に関し、以下３点伺う。 

⑴ 同施設の都市計画上の位置づけを伺うとともに、まちづくりの観点からどのような

検討が行われたのか伺う。 

 

 

⑵ 同施設の建設に当たっては、市内県立高校の統合再編計画とともに総合的な検討を

すべきと考えるが、どのような検討が行われてきたのか伺う。 

 

 

⑶ 同施設の整備計画決定後において、選定されなかった候補地、移転等により生じる

跡地について、その取り扱いをどのように考えているか伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  中 島 弘 道   

 

１ 耕作放棄地対策について、以下２点伺う。 

⑴ 現状及び今後の見通しについて 

 

 

⑵ 発生防止及び再生利用の推進について 

 

 

 

２ 空き家対策について、以下２点伺う。 

 ⑴ 空き家を把握するための調査の現状について 

 

 

⑵ 適切な管理が行われないため周辺の環境に深刻な影響を及ぼしている空き家に対す

る方策及び利活用の促進に向けた取り組みについて 

 

 

 

３ 伊豆市で自転車競技が開催される２０２０年東京オリンピック・パラリンピックに向

けた取り組みについて、以下２点伺う。 

 ⑴ 誘客対策の策定及び事業を推進する部署の設置について 

 

 

⑵ 競技会場への交通手段に係る利便性の向上策について 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  佐 藤 龍 彦   

 

１ 今年度から子育て支援医療費助成が高校３年生までの年齢に拡充されたことは評価で

きるが、伊豆半島の他市町では無償化が中学生や高校３年生まで進んでいることから、

本市でも無償化に向け取り組むべきと考えるが、今後の見通しを伺う。 

 

 

 

 

２ 今年度から幼稚園・保育園に通う市内に住所を有する全ての５歳児の保育料を無償に

したが、保護者の反応及び今後の無償化拡充の見通しについて伺う。 

 

 

 

 

３ 放課後児童クラブについて、以下２点伺う。 

 ⑴ 利用希望者が多いため、利用できる学年に上限が設けられている施設もあり、全て

の希望者が利用できない状況があることから、対策として施設の整備が必要だと考え

るが、いかがか。 

 

 

 

⑵ 富戸小学校の放課後児童クラブでは、急激な利用者の増加により現在の施設が手狭

となっていることから、休園中である富戸幼稚園を、夏休みの間利用できるよう希望

しているとのことであるが、現在の状況と今後の方針について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  山 口 嘉 昭   

 

本市の高齢者福祉サービスの現状及び課題とその対策について、以下５点伺う。 

１ 介護保険施設及び介護保険サービス事業所の現状と今後の事業計画について伺う。 

 

 

 

 

２ 地域包括支援センターの役割及び現状について伺う。 

 

 

 

 

３ 今年度スタートした「共生型サービス」の役割及び取り組みの状況と今後の計画につ

いて伺う。 

 

 

 

 

４ 介護予防・日常生活支援総合事業の取り組みの状況及び課題とその対策について伺う。 

 

 

 

 

５ 介護保険施設及び介護保険サービス事業所における介護事故や虐待の状況について伺

う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  杉 本 一 彦   

 

１ 本年６月１日に伊東市美しい景観等と太陽光発電設備設置事業との調和に関する条例

が施行されたが、伊豆高原メガソーラーパーク発電所（仮称）を初めとして、現在、市

内で計画されている大規模太陽光発電設備の設置計画について、市が把握している状況

及び今後の見通しについて伺う。 

 

 

 

２ 代替医療と言われる音楽療法については、音楽のもつ生理的、心理的、社会的効果に

より乳幼児から高齢者まで、また健常な方から重度の障がいのある方まで、さまざまな

方の心身の健康促進や生活の質の向上等につながると考えることから、医療や福祉の現

場における導入状況及び今後の活用の見通しについて伺う。 

 

 

 

３ 図書館・文化ホールの建設地については、子供から高齢者まで幅広い年齢層の方々の

利用を考え、交通の利便性の高い場所を選定すべきと考えるが、現在検討している候補

地及びその規模について伺う。 

 

 

 

４ 平成３０年７月から小規模保育施設ちゅうりっぷ保育園が開園するなど、待機児童問

題解消のため、さまざまな対策が行われているが、本市における待機児童問題の現状及

び課題について伺うとともに、今後の展望について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  浅 田 良 弘   

 

１ 伊東市美しい景観等と太陽光発電設備設置事業との調和に関する条例が施行されたが、

鎌田地区に計画中の大規模太陽光発電設備である、伊東市鎌田発電所（仮称）設置につ

いて、現状及び今後の対応を伺う。 

 

 

 

２ 映像の活用は、さまざまな分野において効果的であると考えることから、以下２点伺

う。 

⑴ 本年度中に作成を予定している観光プロモーションビデオについて、作成状況及び

完成後の活用方法を伺う。 

 

 

⑵ 本市の歴史をわかりやすく解説した「図説伊東の歴史」を映像化し、教育教材とし

て活用することについて、本市の考えを伺う。 

 

 

 

３ 本市都市公園のうち、街区公園の整備状況に関し、以下３点伺う。 

⑴ 樹木の剪定及び遊具点検の状況について伺う。 

 

 

⑵ 飛砂等の問題への対応について伺う。 

 

 

⑶ 遊具の新設等の今後の整備計画について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  稲 葉 富士憲   

 

１ 本市における高齢者や障がい者等の交通弱者対策について、以下２点伺う。 

 ⑴ 現在実施している施策を伺う。 

 

 

 

 

 ⑵ ＮＰＯ法人等においてコミュニティバスの運行を行う場合の問題点を伺う。 

 

 

 

 

２ 下水道事業の公営企業会計導入について、以下３点伺う。 

 ⑴ 公営企業会計導入を進めるに至った経緯を伺う。 

 

 

 

 

 ⑵ 下水道事業特別会計の地方債の現在高及び一般会計からの繰り入れの処理を伺う。 

 

 

 

 

 ⑶ 公営企業会計導入後の財務改善策について伺う。 
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３ 届け出だけで民泊営業が認められる住宅宿泊事業法の施行に伴う本市の対応について、

以下４点伺う。 

 ⑴ 届け出を受け付ける県との連携体制について伺う。 

 

 

 

 

 ⑵ 本市における民泊営業の届け出状況について伺う。 

 

 

 

 

 ⑶ 市民と民泊事業者とのトラブル等への対応について伺う。 

 

 

 

 

 ⑷ 違法民泊事業者への対応について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  重 岡 秀 子   

 

１ 本市におけるメガソーラー建設計画への対応について、以下２点伺う。 

⑴ 伊豆高原メガソーラーパーク発電所（仮称）の建設計画に関し、以下３点伺う。 

ア 市長は、一旦は宅地造成等規制法に基づく許可を出したものの、ゼロベースで見

直す考えを表明しているが、その過程で修正された事項はあるのか伺う。 

 

 

 

 

イ 住民の生命・財産や産業を守るためには、工事中も含め、土砂流出に対する防災

施設の整備や工事の工程表などが重要であると考えるが、宅造法に基づきどのよう

に審査されたのか伺う。 

 

 

 

 

ウ 八幡野川の占用許可申請の状況並びに許可の条件及び基準について伺う。 

 

 

 

 

⑵ 本年６月１日、伊東市美しい景観等と太陽光発電設備設置事業との調和に関する条

例が施行されたが、現在市内で建設が計画されているメガソーラーの事業者にはどの

ような周知と対応をしているのか伺う。 
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２ 保育園の待機児童対策について、以下３点伺う。 

⑴ 現在の待機児童数を伺うとともに、その原因について伺う。 

 

 

 

 

⑵ 新しい小規模保育施設の開園や広野保育園の施設改修など、ゼロ歳児から２歳児ま

での受け入れ人数をふやす取り組みが行われているが、今後、どのような対策を考え

ているか伺う。 

 

 

 

 

⑶ 施設規模に対する定数に余裕がある公立保育園において、保育士の増員をし、待機

児童を受け入れられる体制を整備する必要があると考えるが、いかがか。 

 

 

 

 

３ 伊豆半島ジオパークの世界認定をより観光に生かし、市民の関心を高めるためには、

「南から来た火山の贈りもの」と題する伊豆半島ジオパークの価値を伝える映像を、さ

まざまな場面で活用すべきと考えるが、いかがか。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  犬 飼 このり   

 

１ 聴覚障がい者への情報伝達の方法について、タウンミーティングや成人式・按針祭式

典等の行政が行う行事等において、手話通訳や要約筆記を導入すべきと考えるが、本市

の考えを伺う。 

 

 

 

 

２ 民泊について、住宅宿泊事業法施行により本市の宿泊業及び周辺環境への影響をどの

ように想定しているか伺う。 

 

 

 

 

３ 図書館・文化ホール建設について、以下２点伺う。 

⑴ 現在ある観光会館について、耐震補強や音響設備改修工事等をして、使用を継続す

る予定はないか伺う。 

 

 

 

 

⑵ 図書館・文化ホールを建設するに際しては、利便性向上や環境整備が必要であると

考えるが、本市におけるまちづくりの観点から、どのようなビジョンを持っているの

か伺う。 
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４ にぎわいのあるまちづくりを進めるため、以下２点伺う。 

⑴ 市街地と周辺をつなぐ景観や回遊ルートの整備等を行うことも本市の魅力の向上を

図る上で必要であると考えるが、いかがか。 

 

 

 

 

⑵ 行政や市民が本市のイベントに積極的にかかわり、来遊客と一緒に楽しみながら交

流を図る観点から、ＨＩＫＡＲＩ ｔｏ ＹＵＫＡＴＡにぎわい演出事業について、市

職員も含め、期間中に浴衣を着用する日等を設定し、イベント周知を行う考えはない

か伺う。 

 

 

 

 

５ 平成２９年１２月定例会において、ＬＧＢＴ等の性的マイノリティーへの理解を深め

るための取り組みについての質問を行ってから半年が経過したが、理解促進に向けた取

り組みの進捗状況を伺う。 

 


